

# PTA 各部の活動をふりかえって



## ＊総務部＊

総務部長／天野 康子

今年度の総務部の活動は、春と秋の早朝清掃作業と校内バザールでした。早朝清掃作業では、お忙しい中、たくさんの皆様が参加してくださいり、時間内に作業を終えることができました。

また校内バザールでは初の試みとなる駅そばの販売をしました。出店の時間を2回に分けたりと大変でしたが、大成功に終えることができました。

この1年の活動は、皆さん之力を借りてできた活動でした。ありがとうございました。



## ＊文化部＊

文化部長／木下 由実

今年度の活動の1つ目は、文化部主催のプリザーブドフラワー教室でした。

私自身、初めての体験で、講師の先生を中心に保護者の皆さんには、準備から後片付けまでご協力頂き、本当にありがとうございました。

2つ目は校内バザールでのbingo大会です。こちらも、各町の担当者の方々と盛大かつスムーズに進行する事ができました。来年度も文化部のさらなる飛躍を期待しております。



## ＊校外生活部＊

校外生活部長／佐野 郁子

今年度の活動を振り返り、民生委員の皆さんや見守り隊の皆さんには毎朝の見守りや、校区内パトロールに参加していただき、とても感謝しております。

子どもたちの何気ない日常は、地域の皆さんに支えられていることを、改めて感じました。

また、保護者の皆さんのが行事に参加しやすいような環境作りや情報の共有など今後の課題も感じられました。役員、部員の皆さん、そして先生方、いろいろご協力ありがとうございました。



## ＊広報部＊

広報部長／岸田 正美

広報部の今年度の主な活動は、2回のPTA会報の発行と、親子読書会でのスケジュール進行でした。

「PTA会報の新教育方針特集」では、今年度から始まったコミュニケーションについてわかりやすく伝えるため、各部会のチーフリーダーの皆さんにも原稿のご協力をいただき、校正作業を重ね発行することができました。

部員の皆さん、担当の先生、原稿依頼を快く引き受けてくださった皆さん、本当にありがとうございました。



## ＊体育部＊

体育部長／井上 純子

今年度もたくさんの皆さんのご協力、本当にありがとうございました。

運動会では新年度早々の行事とは思えないほどの連携や、積極的な行動を嬉しく思いました。

当日は7年ぶりの好天の予定日開催に、笑顔が多く見られました。市体連キックベースでは優勝でき、女子ソフトバレーでも交流が深まっていると感じます。

校内カーニバルでは新しいことにチャレンジし、来年度へ繋がる活動ができたと思います。

## 行事予定

3月21日(火)修了式

3月29日(水)就任式

4月 6日(木)新任式・始業式

4月 8日(土)入学式

## 編集後記

■最初は慣れない作業の為、戸惑いましたが楽しくPTA会報を作ることができ、とても良い思い出ができました。(吉田)

■1年間PTA会報に携わって楽しかったです。あまり活動に参加できませんでしたが皆さん支えて無事終えることが出来ました。(道下)

■今年度は新たな試みでCS特集がありました。発行にあたり、寄稿して下さった皆さん、担当の先生たち、そして広報部員の皆さん、本当にありがとうございました。(佐々木)

■執筆いただいた皆さんと、熱意ある部員に感謝します!(井原)

■部員の皆さんの熱心な仕事ぶりに感謝しています。(松畑)

■広報部のパワフルな仕事ぶりに感動の1年でした。(君野)